

# NGO

## Disaksikan Ribuan Masyarakat, Wakapolri Dianugerahi Warga Kehormatan Dayak Kalteng

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.NGO.WEB.ID](http://PALANGKARAYA.NGO.WEB.ID)

Sep 8, 2023 - 15:14



PALANGKA RAYA - Hari ketiga kunjungan kerjanya di Bumi Tambun Bungai (sebutan Provinsi Kalteng), Wakapolri Komjen Pol Drs Agus Andrianto, S.H., M.H dianugerahi dan dikukuhkan sebagai warga kehormatan Dayak Kalimantan Tengah, Jumat (8/9/2023) pagi.

Penganugerahan warga kehormatan Dayak Kalteng tersebut dilakukan oleh Ketua Dewan Adat Dayak (DAD) Kalteng H. Agustiar Sabran di Stadion Mini Universitas Palangka Raya (UPR) Jalan Yos Sudarso Kota Palangka Raya.



Turut hadir dalam acara tersebut, Wakil Gubernur Kalteng H. Edy Prastowo, S.Sos., M.M., Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si, Kapusdokkes Polri Irjen Pol Dr. Asep Hendradiana, Sp.An., KIC., M.Kes., Danrem 102 Panju Panjung Brigjen Bayu Permana, dan Widyaswara Madya Sespim Lemdiklat Polri Bigjen Pol Yusuf.

Kehadiran mantan Kabareskrim Polri tersebut, disambut dengan acara Adat Dayak potong pantan dan tampung tawar yang dipimpin oleh Damang Jekan Raya Kota Palangka Raya Bapak Kardinal Tarung.

Dalam sambutannya, Wakapolri mengucapkan terima kasih kepada DAD Kalteng dan masyarakat Kalteng yang sudah memberikan kepercayaan dan amanah dengan menganugerahkan warga kehormatan Dayak Kalteng kepada dirinya.

"Penganugerahan ini adalah suatu kehormatan yang sangat membanggakan. Tidak semua orang mendapatkan ini. Saya ucapkan banyak terima kasih kepada keluarga saya masyarakat Kalteng yang saya cintai," tutur Agus Andrianto.

Wakapolri berupaya akan membantu masyarakat Kalteng dalam hal penerimaan anggota Polri dengan memprioritaskan putra putri asli Kalteng, baik pada penerimaan Bintara Polri maupun Akademi Kepolisian.

"Mari kita saling asah dan saling asuh dan bergandengan tangan untuk kemajuan Provinsi dan masyarakat Kalimantan Tengah menuju Indonesia maju," ajaknya.

Diakhir sambutannya, Wakapolri menyampaikan salam hangat dari Kapolri untuk masyarakat Kalteng. "Bapak Kapolri titip agar Polda Kalteng membantu masyarakat dalam hal pelayanan dan fasilitas kesehatan serta bantuan sosial untuk masyarakat yang kurang mampu," pungkasnya.(\*)